

GACETA MÉDICA DE MÉXICO.

PERIÓDICO

DE LA ACADEMIA N. DE MEDICINA DE MÉXICO.

SESION SOLEMNE DEL 1º DE OCTUBRE DE 1893.

Presidencia del Dr. Agustín Reyes.

Conforme al Programa acordado por la Academia se abrió la sesión á las siete y media de la noche.

El que suscribe fué llamado á la Secretaría en lugar del Dr. Soriano que estaba enfermo y no pudo concurrir, y leyó la Reseña de los trabajos académicos habidos durante el año de 1892 á 1893.

En seguida el mismo Secretario accidental leyó el discurso del Presidente Dr. Semeleder, quien tampoco concurreó por enfermedad; uno y otro documentos se insertan en seguida.

Después se procedió al nombramiento de los funcionarios que deben componer la Mesa Directiva durante el año de 1893 á 1894, y resultaron electos los siguientes:

Presidente, Dr. Rafael Lavista.
Vicepresidente, Dr. Eduardo Licéaga.
Primer Secretario, Dr. José P. Gayón.
Segundo ídem, Dr. José Olvera.
Archivero, Dr. Agustín Chacón.

COMISIÓN DE ESTILO:

Primer miembro, Dr. José M^a Bandera.
Segundo ídem, Dr. Antonio Caréaga.
Tercer ídem, Dr. Fernando Malanco.

Se levantó la sesión á las ocho y tres cuartos de la noche habiendo asistido á ella los Dres. Aragón, Bandera, Gayón, Hurtado, Lasso, Lugo, Olvera, Peñafiel, Ramos, Reyes, Sosa, Vargas y Villada.

José P. Gayón,

Primer Secretario.